
15　「広報ながくて」について、ご意見、ご感想等をご記入下さい。（自由記載）

詳細な情報提供がとてもいいと思います。

ゴミの分別や粗大ゴミ、リサイクル、エコステーションの場所、など簡単にまとめられたコンパクトな情報
ページへ飛ぶQRコードが裏表紙などに載っていてもいいかも

広報誌はどこの自治体も形態，内容等がほぼ同じ。何かインパクトのある広報誌を考えてはみたらどう
か。

以前のようにスボーツイベント等の掲載を望みます。

最近は、色遣いや文字の大きさ、配置などを気を付けている感じがみられて読みやすくなった

私にとって、地域とつながる　大切な　情報源です。

特にない

電子媒体が増えているが、今後も紙面での提供を是非お願いしたいと思います。

「広報ながくて」と同時に配布される「ぎかいたいむ」の方が身近で、市の将来が判り、興味がある記事が
多いため、何故か、じっくり読んでしまいます。
「広報ながくて」にもこうした内容の記事も入れて欲しい。

ジブリのお客を、リニモから降りて頂く方策を全市民で考える。

文字も大きく読みやすいと思う。

アプリ不要でWEB媒体もあるといいです

今のままでいいと思います。

レイアウトも分かりやすく読みやすいと思います♪

なかなか一方的な発信になってしまうのは仕方ないけど、市長、職員、市民からの意見や新しい取り組
みをアピールしたりする場として活用してほしい。
たとえば、ランドセル。
必要という意見もあれば、他の市のようにランリュックにしたところもある。
みんなに意見を聞いたりして、昔からそうだからじゃなく色々な意見が自分毎に捉えてもらえる場にもし
てほしい。

なかなか遠くて長久手までいけません。栄で周知活動してほしい

子どもとあそべるところがあるのでしょうけれどまだまだ知らないことばかり。特集したことがあるかもしれ
ませんが、市内の公園情報（駐車場、トイレ有無）など載せていただけると、イベント以外でも長久手市内
で過ごす休日が増えます。



頑張って下さい

知ってる子の写真が載ってるととても嬉しいです。
長久手のイベント情報を沢山載せて欲しい。

これからも続けていって下さい。

毎月内容もしっかり分かりやすくて
全体的にとてもよいと思います、
もう少し年配者や子どもにも簡単に分かりやすくみられたら更にみんなが見るかなと思いました！！

どうぞ、頑張って下さい

ありがとうございます。いつも

毎月、市で行われている行事や情報を知ることが出来て、読むのを楽しみにしています。

流石住みやすい町子育てしやすい町といわれてるだけあって、若い人達が集まって来て広報も読んでい
て内容が充実していますね、

いつもありがとうございます

表紙の写真､いつも楽しみにしています。

市民に対して、わかりやすく情報を伝えようとしている紙面だと思う。

特になし。

マンネリ化しやすいので、フレッシュな記事をお願いいたします

たまに長久手市の人口を見て、どのぐらい増えているのか興味を持ちました。

特になしです。


